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Defensoría exige poner en regla a FONABE 
 

En julio se denunció que 47 mil estudiantes no estaban recibiendo sus becas 
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Ofelia Taitelbaum, Defensora de los Habitantes 

 
La Defensoría de los Habitantes exigió al 
gobierno que corrija los problemas de 
coordinación del Fondo Nacional de Becas 
(FONABE), que está poniendo en peligro el 
otorgamiento del beneficio a más de 47 mil 
estudiantes 
 
 

En julio la entidad denuncio que un problema 
administrativo con el Banco Nacional paralizó el 
otorgamiento de becas y ahora se eleva la voz 
porque DESAF no está transfiriendo los fondos 
necesarios a FONABE desde hace más de dos 
meses 
 
Ofelia Taitelbaum, Defensora de los Habitantes, 
comenta que es hora de que intervengan las 
entidades ministeriales para evitar más atrasos 
a los estudiantes perjudicados 
 
Para la institución, FONABE tuvo suficiente 
tiempo para poder resolver estos problemas de 
gestión y coordinación con otras entidades del 
Estado, sin embargo, les parece increíble que 
todavía sigan presentándose estas situaciones 
en contra de la población que realmente la 
necesita. 
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